

ASPIRASI WARGA

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Mantapkan Kewaspadaan Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 6, 2023 - 13:59



Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Mantapkan Kewaspadaan Jelang Pemilu 2024

Sukabumi, 06 Desember 2023 - Dalam upaya menjalin komunikasi yang baik

dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi, Bripka Iwan Kartiwan, melaksanakan kegiatan DDS/Anjagsana pada Rabu, 06 Desember 2023. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cikuda, Rt. 01/01, Desa Bojongkalong, Kec. Nyalindung, Kab. Sukabumi, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Iwan Kartiwan memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong. Dalam kutipan yang disampaikan, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan yang relevan dengan situasi keamanan dan ketertiban di wilayahnya, "Saya berharap warga Desa Bojongkalong dapat menjaga keamanan dan ketertiban di desa kita menjelang pemilu tahun 2024. Aktifkan kembali Satkamling untuk mencegah terjadinya tindak pidana. Jangan mudah tergiur dengan ajakan untuk bekerja di luar negeri, dan mari bersama-sama menjaga keamanan lingkungan kita."

Dalam laporan kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyinggung beberapa poin penting, antara lain mengenai Persiapan menjelang Pemilu 2024 . Himbauan diberikan kepada warga agar meningkatkan kewaspadaan menjelang Pemilu tahun 2024. Kerjasama antara warga dan Bhabinkamtibmas diharapkan dapat menjaga situasi yang kondusif. Lalu Bripka Iwan meminta warga untuk mengaktifkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna meningkatkan pengawasan dan pencegahan tindak pidana di lingkungan mereka. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar warga masyarakat Desa Bojongkalong tetap waspada terhadap modus ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri, sebagai langkahantisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat juga didorong untuk mengenal dan memanfaatkan Super App Polri sebagai sarana untuk meningkatkan keterlibatan dan akses informasi kepolisian.

Dalam tanggapannya, Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi terhadap kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, "Saya mengucapkan terima kasih kepada Bripka Iwan Kartiwan atas kegiatan DDS/Anjagsana yang telah dilaksanakan dengan baik. Program 'AA DEDE PRESISI' harus terus kita galakkan agar terwujud keamanan yang Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien di wilayah hukum Polres Sukabumi."

Dengan kegiatan ini, diharapkan kewaspadaan masyarakat Desa Bojongkalong dapat meningkat, menciptakan lingkungan yang aman, dan mendukung program Polres Sukabumi untuk menciptakan keamanan yang berkelanjutan.